
Beschluss:  
 
Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag in Kenntnis der Stellungnahme der Verwaltung 
für erledigt.  
 
Die Verwaltung wird die Schulen über die Möglichkeit der Inanspruchnahme einer Beratung 
durch den Radverkehrsbeauftragten der Stadt Koblenz informieren und ggf. bedarfsgerechte 
Maßnahmen bezüglich Fahrradabstellanlagen an einzelnen Schulen umsetzen.  


